

Des milliers de Vénézuéliens rendent hommage à Hugo Chavez dans les rues de Caracas



La Havane, 9 déc. (RHC)- Des milliers de Vénézuéliens sont descendus dans la rue à Caracas ce jeudi à l'occasion de la journée de la loyauté et de l'amour pour le Commandant Hugo Chavez.

Les hommages ont débuté le matin par un rassemblement populaire autour de la Place Venezuela, dans le centre de la ville, suivi d'une mobilisation dans les rues et avenues de la capitale, qui a culminé au Quartier de la Montagne 4 F où se trouve le mausolée de Chavez.

La date commémore le dernier discours télévisé du Commandant Chavez au peuple vénézuélien, lorsqu'il a annoncé qu'il allait subir une opération chirurgicale après une rechute de son cancer. Il a alors demandé à ses partisans d'élire Nicolas Maduro à la tête de l'État s'il ne pouvait pas être président.

"Ma ferme opinion, pleine comme la pleine lune, irrévocable, absolue, totale, est que vous élisez Nicolas Maduro comme président de la République Bolivarienne du Venezuela. Je vous le demande de tout mon cœur", a déclaré Chávez dans ce discours, dans lequel il était également accompagné du premier vice-

président du Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello.

«Dans sa dernière proclamation, le Commandant Chavez a résumé le sens de la lutte révolutionnaire: aimer la patrie, c'est la défendre en toute circonstance. La loyauté envers cette pensée, et l'amour pour notre Leader éternel, restent intacts, battant dans le cœur du peuple», a déclaré le président Maduro, qui était en tête de la marche, aux côtés de Diosdado Cabello et d'autres dirigeants chavistes.

"Le 8 décembre est une date indélébile dans nos vies et nous la commémorons avec un peuple, debout, victorieux et fidèle aux principes bolivariens de construction de la patrie socialiste, la voie tracée par notre commandant Hugo Chávez. Unité, lutte, bataille et victoire!" a déclaré Nicolas Maduro.

Source: Russia Today

SEPARADOR

La Force Armée du Venezuela abat un avion lié au trafic de drogue dans le nord-ouest du pays

La Havane, 9 déc. (RHC)- La FANB, la Force Armée Nationale Bolivarienne, a annoncé ce jeudi avoir détruit un avion "envahisseur" lié au trafic de drogue dans le nord-ouest du Venezuela, à proximité de la frontière colombienne.

Sur Twitter, le commandant stratégique opérationnel des Forces armées, Domingo Hernández, a précisé que l'avion a été détruit lorsqu'il tentait d'atterrir sur une piste clandestine dans l'État de Zulia, frontalier avec la Colombie.

Selon Hernández, l'avion appartenait aux tancol narcotrafiquants et terroristes colombiens, et avec sa destruction, le nombre de "désactivations" passe à 42 en 2022".

Depuis la fin de l'année dernière, la FANB mène des opérations de sécurité à la frontière contre les "tancol".

Source: HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/307478-des-milliers-de-venezueliens-rendent-hommage-a-hugo-chavez-dans-les-rues-de-caracas>



Radio Habana Cuba